



BERNHARD SEIDENATH

CSU 

Für das Dachauer Land
im Landtag

Pressemitteilung

Montag, 26. Oktober 2009

Bernhard Seidenath mit Martin Güll auf dem Roten Sofa

Bilanz nach einem Jahr im Landtag zogen der Dachauer Stimmkreisabgeordnete Bernhard Seidenath sowie der über die Liste gewählte Martin Güll, MdL am 20. Oktober in Markt Indersdorf. Rückblickend fanden die beiden Abgeordneten, dass sie beide die Entscheidung für den Landtag zu kandidieren wieder treffen würden. Obwohl nicht alle Erwartungen in gleicher Weise erfüllt wurden, macht den Abgeordneten die Arbeit trotz der hohen zeitlichen Belastung großen Spaß. Bei der Moderation der beiden Jungpolitikerinnen Silvia Podewils (JU) und Anja Güll (Jusos) kamen trotz des kollegialen Umgangs miteinander durchaus auch unterschiedliche Meinungen bei Sachfragen zutage.



Abbildung 1: Das Foto zeigt v.l.n.r. Silvia Podewils (JU), Bernhard Seidenath, MdL, (CSU) Martin Güll, MdL (SPD) und Anja Güll (Jusos).